



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela respalda, en todos sus puntos, los acuerdos alcanzados en la Cumbre de la Organización de Cooperación Islámica y la Liga de los Estados Árabes celebrada en Riad, Reino de Arabia Saudita, que ha condenado nuevamente la brutal agresión genocida y los crímenes de lesa humanidad, del régimen de Netanyahu, en contra de Palestina y la República Libanesa.

Así mismo, Venezuela apoya de manera absoluta, la condena contra la violación de la soberanía de la República de Irak, la República Árabe Siria y la República Islámica de Irán, por parte de Israel, y acompaña la solicitud para que el mundo reaccione y se movilice ante tan grave violación del derecho internacional.

El Gobierno Bolivariano se une, de manera entusiasta, a la demanda que se ha realizado desde la Cumbre, para que el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas dé cumplimiento al mandato de la Asamblea General y se incluya a Palestina como Estado de pleno derecho en esta organización.

**Caracas, 12 de noviembre de 2024**